



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Detlef Buder (SPD)

und

Antwort

der Landesregierung - Minister für Bildung und Kultur

Astronomie im Schulunterricht

- 1) In welchen Fächern und in welchen Schularten werden in Schleswig-Holstein Inhalte der Astronomie vermittelt?

Antwort:

Inhalte der Astronomie werden in den allgemein bildenden Schularten im Unterrichtsfach Physik vermittelt.

- 2) Sieht die Landesregierung Veränderungsbedarf hinsichtlich der Vermittlung astronomischer Kenntnisse, der bei einer Überarbeitung oder Neufassung der Lehrpläne berücksichtigt werden sollte? Wenn ja, welchen?

Antwort:

Nein.

- 3) Hat die Landesregierung Erfahrungen der Länder Thüringen, Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern ausgewertet, die Astronomie als eigenes Schulfach eingeführt haben? Wenn ja, welche Schlussfolgerungen hat sie daraus gezogen?

Antwort:

Nein.

- 4) In welchen Schulen gibt es nach Kenntnis der Landesregierung regelmäßige Arbeitsgemeinschaften für Astronomie?

Antwort:

Hierüber liegen der Landesregierung keine Daten vor, da dies im Rahmen der Amtlichen Schulstatistik nicht erhoben wird.